



NEWS RELEASE

2015年11月4日

各位

第一工業製薬株式会社

イオン液体エレクセル IL-100 シリーズの市場開発に関するお知らせ

第一工業製薬株式会社(本社:京都市南区、会長兼社長:坂本隆司、以下「第一工業製薬」)は、 キシダ化学株式会社(本社:大阪市中央区、社長:岸田充弘、以下「キシダ化学」)とイオン液体 エレクセル IL-100 シリーズの市場開発に関する覚書を締結しましたので、次の通りお知らせいた します。

## 1. 目的

第一工業製薬が製造販売するエレクセル IL-100 シリーズは、ビス(フルオロスルホニル)イミ ドをアニオンに有するイオン液体で、各種のエネルギーデバイス用途向けに開発しています。

キシダ化学は、電池研究用試薬の評価技術があり、大学、研究機関、部材メーカーなどに広く販 売網を有しています。

今回の覚書締結により、両社の強みを生かし、エレクセル IL-100 シリーズの市場開発に関して、 研究開発と販売窓口の協同体制を構築します。

## 2. 内容

対象製品 エレクセル IL-100 シリーズ

締結日 2015年7月22日

なお、覚書締結に基づく、キシダ化学の販売活動は「第56回電池討論会」(開催:2015年11月11~ 13 日)から開始します。

本件についてのお問い合わせ 第一工業製薬株式会社 広報室 TEL. 075-323-5951